

L'UNASUR a confiance que les Colombiens appuieront le plébiscite pour la paix



Quito, 30 août, (RHC).- Le Secrétaire Général de l'Union des Nations Sud-américaines, Ernesto Samper, s'est dit confiant que les Colombiens vont appuyer l'accord de paix récemment signé entre le gouvernement et les FARC-AP.

Ernesto Samper a expliqué que 50 millions de Colombiens attendaient l'issue du processus de paix qui ouvre la voie à la construction d'un nouveau pays.

Il a signalé qu'il est certain que lorsque le peuple connaîtra les détails de ce pacte, il l'appuiera massivement.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/104122-lunasur-a-confiance-que-les-colombiens-appuieront-le-plebiscite-pour-la-paix>



Radio Habana Cuba